

## ¡NINGUNA PERSONA ES ILEGAL! ¡ALUCHE LIBRE DE REDADAS RACISTAS!

iiiiQueremos una ciudad libre de redadas racistas!!!!

Tenemos claro que nuestro objetivo es ése y, para ir caminando, empezaremos por **LIBERAR ALUCHE DE REDADAS POLICIALES RACISTAS**, por lo menos de 20h a 23h. Por un lado, aprovechando que todos los días hay grupos de trabajo y comisiones reunidas en la plaza y, por otro, con ánimo de poder ir ampliando el horario y que cada vez seamos más las vecinas y vecinos que nos comprometemos y luchamos contra estas actuaciones (que no sólo son injustas sino también ilegales), elaboramos este protocolo de actuación en caso de presenciar redadas que pueda orientarnos si consideramos oportuno actuar.

### Protocolo de actuación en caso de redadas

Para poder saber si se está produciendo una redada, debemos estar **pendientes de lo que ocurre en el metro y por los alrededores**. Tenemos que tener presente que, en ocasiones, los y las policías van de paisano. Podemos hablar con las vecinas y vecinos cómplices contra la discriminación y recordarles que estamos ahí.

En función de la situación, las personas que se encuentren en las asambleas y localicen un control de identidad racista en las inmediaciones valorarán el mejor **modo de actuación** con la máxima celeridad, pero sin perder la serenidad. Un factor fundamental a tener en cuenta puede ser el número de policías y de personas asambleadas (**correlación de fuerzas**). Se proponen dos tipos de actuaciones a partir de esa evaluación:

- a) Perfil alto (más de 15 personas asambleadas aprox.): nos dirigimos hasta las proximidades de la policía, manteniendo una distancia prudencial, y comenzamos a gritar “¡NINGUNA PERSONA ES ILEGAL!”. Tratamos de documentar el control con fotografías o videos, apuntando las matrículas de los vehículos, anotando el día, la hora, el lugar y la forma del control. Si disponemos de panfletos informativos y/o de denuncia, un par de personas los van repartiendo a los y las viandantes para que se conozca el sentido de la acción.
- b) Perfil bajo: si evaluamos que la situación es arriesgada por la correlación de fuerzas desfavorable, por la agresividad de las y los agentes..., nos situamos en las proximidades del control y lo documentamos con los datos señalados en el anterior apartado y con imágenes (pero cuidándonos, que aunque es legal, se pueden poner muy agresivas/os).

En ambos casos, intentamos **no hablar con la policía ni entrar en posibles provocaciones**: nuestro objetivo es que se vayan, no que alguien resulte detenida/o. Además de parar los controles, de visibilizarlos, de hacerlos incómodos para sus

agentes y de demostrar que **somos un barrio unido contra el racismo institucional**, conviene continuar con la presión a través de:

En caso de producirse alguna **detención** nos acercaremos a entregar el folleto –si lo tenemos- con los “derechos en caso de detención”, que estará en varios idiomas. Para poder hacer ésto, seguramente tengamos que hablar con la policía: lo más conveniente es que se acerquen una o dos personas que decidáis en ese momento.

Cuando se hayan ido y, de cara a futuras acciones, tenerlo todo documentado, sería muy útil, que se hiciese un pequeño **informe** con:

- Lugar y hora.
- Número de policías.
- Matrícula del coche de policía y/o número de identificación de las/os agentes.
- Número de personas identificadas y apariencia “fenotípica” de las mismas.
- Nº y descripción de las personas detenidas, si las ha habido.
- Si hay alguna fotografía y/o grabación.

Este informe se envía a: [aluche.gtpolitica@gmail.com](mailto:aluche.gtpolitica@gmail.com)

Y ya por último, pero no menos importante, es conveniente que cada persona ponga una **queja** a las siguientes instituciones:

- Defensoría del pueblo: <https://www.defensordelpueblo.es/es/Queja/index.html>
- Brigadas vecinales: <http://brigadasvecinales-ddhh.blogspot.com/>
- Metro:  
[http://www.metromadrid.es/es/atencion\\_al\\_cliente/reclamaciones/index.html](http://www.metromadrid.es/es/atencion_al_cliente/reclamaciones/index.html)
- Ministerio del Interior:  
[http://www.mir.es/SGACAVT/derecho/anexos/anexo1orint949\\_2007.pdf](http://www.mir.es/SGACAVT/derecho/anexos/anexo1orint949_2007.pdf)
- Os facilitamos un modelo de denuncia que os sirva de referente:  
<http://www.inmigrapenal.com/Areas/Detenciones/Documentos/Quejaymas.pdf>

**¡¡MUCHO ÁNIMO, ÉSTO NO HA HECHO MÁS QUE EMPEZAR!!**

**¡¡ALUCHE EN LUCHA!!<sup>1</sup>**

---

<sup>1</sup> Agradecimientos al barrio de Carabanchel, que nos inspiró con su protocolo y con su éxito parando controles policiales de identidad racistas.